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Protokoll der Online-Jahreshauptversammlung 2020 

Datum: 20.10.2020 18:30-19:20 Uhr 

Teilnehmer: 17 Personen, vom Vorstand: Simone Wastl, Reinhold Fischer, Christoph Märzendorfer, 
Martin Marschalek, Daniela Herrmann, Martina Deutsch, Gerlinde Weber 

Verfasser: Reinhold Fischer 

• Begrüßung und Administration 
Die Obfrau Simone Wastl begrüßt die online anwesenden Eltern zum gemeinsamen Klassenel-
ternvertreter Forum und zur Jahreshauptversammlung des Elternvereins des Bundesgymnasiums 
und Bundesrealgymnasiums Korneuburg. 
 

• Werbung für Vereinsmitarbeit und Einzahlung der Mitgliedsbeiträge 
Die Webseite wird vorgestellt, wo man viele Informationen, Fotos, Kontaktdaten, etc. finden 
kann. Es wird um Mithilfe im Elternverein gebeten. Die Klassenelternvertreter sind das Sprach-
rohr des Elternvereins zu den Eltern, denn der Elternverein hat keine Kontaktdaten zu den El-
tern. Sie werden daher gebeten, die erhaltenen Informationen weiterzusagen. 
 

• Bericht über Vereinsaktivitäten im Vereinsjahr 2019/2020 
Simone Wastl berichtet über die Aktivitäten im vergangenen Schuljahr. 
 

• Bericht des Kassiers und der Rechnungsprüfer zum Vereinsjahr 2019/2020 
Martin Marschalek erläutert die Ausgaben und Einnahmen im Schuljahr 2019/2020. Die beiden 
Rechnungsprüferinnen Martina Deutsch und Gerline Weber bestätigen die Prüfung der ord-
nungsgemäßen Buchführung. 
 

• Entlastung des Vorstands für das Vereinsjahr 2019/2020 
Der Vorstand wird ohne Gegenstimme oder Stimmenthaltung entlastet. 
 

• Wahl des Vorstands und der Rechnungsprüfer für das Vereinsjahr 2020/2021 
Der Wahlvorschlag wird nochmals präsentiert, das gesamte Team stellt sich der Wiederwahl. 
Abstimmungsergebnis: 

o Vorab eingelangte Stimmzettel: 
Ja: 17 
Nein: 0 
Enthaltung: 1 

o Online: 
Ja: 24 
Nein: 0 
Enthaltung: 0 
 

• Ausblick auf das Vereinsjahr 2020/2021 
Die für das heurige Schuljahr geplanten Aktivitäten werden kurz erläutert. 
 

• Budgetvoranschlag 2020/2021 durch Kassier 
Martin Marschalek präsentiert den heurigen Budgetvoranschlag. Es wird die Frage gestellt, was 
bei den Betriebskosten enthalten ist? Simone Wastl und Martin Marschalek erläutern, dass hier 
die Ausgaben für die Vereins-Homepage, die Kontoführungsspesen und die Versicherung beim 
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LEVNÖ subsummiert sind. Es wird angeregt, ob nicht die Schüler der Oberstufe die EV-Home-
page neu gestalten könnten. Simone Wastl wird diesbezüglich mit der Schule Rücksprache hal-
ten. 
 

• Wahl der Elternvertreter zum Schulgemeinschaftsausschuss (SGA) 2020/2021 
Simone Wastl erläutert kurz, wie sich der Schulgemeinschaftsausschuss zusammensetzt und 
präsentiert den Wahlvorschlag, welche Elternvertreter für heuer entsendet werden sollen. 
Abstimmungsergebnis: 

o Vorab eingelangte Stimmzettel: 
Ja: 17 
Nein: 0 
Enthaltung: 1 

o Online: 
Ja: 24 
Nein: 0 
Enthaltung: 0 
 

• Diskussion und Abstimmung der Themen zum SGA sowie Allfälliges 
 

o Schulbuffet 
Simone Wastl führt aus, dass von einigen Eltern die Qualität und auch Verfügbarkeit 
bzw. Menge der Speisen bemängelt wurde. Die Suppe wurde in diesem Schuljahr bis 
jetzt nur am Papier angeboten.  Sie kündigt eine Klärung mit dem Buffetbetreiber an, 
ob nicht die Möglichkeit einer Vorbestellung der Menüs angedacht werden könnte, da-
mit für später Kommende auch noch etwas da ist. 
Feedback: Seit 4 Jahren von der Qualität enttäuscht, zu wenig gesund. Simone Wastl 
berichtet, dass sie das als Thema bei der SGA-Sitzung vorgeschlagen und auch den Buf-
fetbetreiber dazu eingeladen hat. 
 

o Vorzeitiger Schulschluss bei pädagogischer Konferenz 
Die Obfrau berichtet, dass ihr Kritik seitens der Eltern zugetragen wurde, weil bei der 
pädagogischen Konferenz der Schulschluss vorgezogen wurde und alle Schülerinnen 
und Schüler gleichzeitig aus hatten. Dadurch wären die Busse überfüllt gewesen. Sie 
wird das Thema mit der Direktion besprechen, ob hier künftig vielleicht eine andere Lö-
sung möglich wäre. 
 

o Sicherheit im Straßenverkehr 
Es wurde eine Anregung an den Elternverein herangetragen, die die Sicherheit im Stra-
ßenverkehr und konkret das Tragen eines Radhelmes betrifft. Eine Mutter klagt, dass je 
älter die Kinder werden, desto unattraktiver das Tragen eines Radhelmes empfunden 
werde und regt an, ob vielleicht zu diesem Thema über die Schule gemacht werden 
könnte (Workshop, etc.). Frau Wastl wird das mit der Direktion besprechen. 
 

o Ein Vater meint, dass die AHS Korneuburg die einzige Schule wäre, die Schulschikurse 
machen will. Frau Wastl weist darauf hin, dass ihres Wissens noch keine Durchführung 
fix beschlossen wäre und überdies erst nach Vorliegen von Zusagen von 70 % der Kin-
der erfolgen könne. Aber das werde sicher Thema der SGA-Sitzung sein. 
 

o Einige Eltern erkundigen sich, ob es etwas Neues bezüglich Quarantäne gäbe, wie die 
Kinder die Unterlagen, etc. erhalten können? Frau Wastl erklärt, dass sie dieses Thema 
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jedenfalls im SGA behandeln möchte. Aus ihrer Sicht sollte hier die Direktion etwas vor-
geben. Es wird von Eltern auch vorgeschlagen, ob denn nicht Schüler, die zu Hause sind, 
via Teams am Unterricht teilnehmen könnten. 
 

o Auf Nachfrage, ob denn die Fallzahlen an der Schule bekannt wären, verneint Frau 
Wastl. Dem Elternverein sind keine Zahlen bekannt, vermutlich gibt es aber keinen ak-
tuellen Fall mit dem heutigen Tag. Ob die Eltern in so einem Fall informiert würden, 
wisse sie nicht, verweist aber darauf, dass betroffene Schüler bzw. Lehrkräfte jedenfalls 
informiert werden würden. 
 

o Eltern beklagen einen Mangel an Informationen und weisen darauf hin, dass sie nicht 
wüssten, was in so einem Fall zu tun wäre, an wen sie sich wenden könnten, wie ihre 
Kinder zu Unterlagen kommen könnten etc. Frau Wastl erklärt, dass es hier keinen defi-
nierten Fahrplan für Eltern gäbe außer den bereits von der Schule veröffentlichten In-
formationen und bekräftigt, dass diese Thema im SGA behandelt werden. 
 

o Einige Eltern erkundigen sich nach den in der Schule durchgeführten Gurgeltests und 
wieso die Eltern hier keine Information erhalten hätten. Frau Wastl wird diesbezüglich 
bei der Direktion nachfragen. 


